

Tennis/Butzbacher Zeitung 21.06.2019

Gambacher Herren AK 60 verloren Punkte im Stau

GAMBACH. (dü) Am vierten Spieltag der Teamtennisrunde erreichten die Mannschaften des TC Gambach nur einen Sieg, vier Spiele gingen verloren, einmal machte ein Stau auf der Autobahn den Gambachern einen Strich durch die Rechnung.

Damen-Kreisliga A (4er): TC Grünberg-TC Gambach I 5:1

Die erste Niederlage kassierten die Damen I im Auswärtsspiel beim TC Grünberg. Während Tabea Düringer, Tamara Dececco und Ina Kaucher ihre Einzel verloren, holte Carolin Schock den Ehrenpunkt. Auch die Doppel Tabea Düringer/Isabel Coesfeld und Tamara Dececco/Carolin Schock mussten sich nach hartem Kampf geschlagen geben.

Damen-Kreisliga A (4er): TC Gambach II-MSG Schotten/Sonnenberg 0:6

Erneut Lehrgeld zahlte die zweite Damenmannschaft gegen den Tabellenzweiten aus Schotten, der in allen Belangen überlegen war. Am Ende mussten Susanne Wolf, Alexandra Ohlemutz, Nicole Franz-Schröder, Dina Rampallo und Reni Gärtner eine klare Niederlage hinnehmen.

Herren AK 30-Bezirksoberliga (4er): TC Leun-TC Gambach I 6:0

Ähnlich chancenlos waren die Herren AK 30 I beim TC Leun. Lediglich in den Doppeln konnten Benjamin Barisch, Daniel Rumpf, Florian Krätschmer und Manuel Buß einigermaßen mithalten.

Herren AK 30-Bezirksliga (4er): TC Gambach II-MSG Niederklein/K. 0:6

Überlegen waren die Gäste aus Niederklein/Kirtorf auch der zweiten Gambacher AK 30, die sich allerdings, besonders in den Einzeln, erst nach hartem Kampf und zweimal in drei Sätzen geschlagen gab. Am Ende konnten Markus Delz, Benjamin Krätschmer, Timo Bloch und Simon Adolph trotz der klaren Niederlage erhobenen Hauptes vom Platz gehen.

Herren AK 40-Bezirksliga A (4er): TC Gambach-TC Künzell 5:1

Weiterhin Tabellenführer sind die Herren AK 40 des TC Gambach. Am vierten Spieltag sorgten sie für den einzigen Gambacher Sieg, der mit 5:1 auch noch sehr klar ausfiel. Thomas Weck, Marc Borgards und Martin Busch gewannen in teils mitreißenden Spielen ihre Einzel. Auch die beiden Doppel Thomas Weck/Peter Hüttl und Marc Borgards/Mike Dececco waren erfolgreich.

Herren AK 60-Bezirksoberliga (6er): BTC GW Wiesbaden-TC Gambach kampflos für Wi.

Ein stundenlanger Stau auf der A 66 machte den Herren AK 60 am letzten Samstagmorgen einen Strich durch die Rechnung. Verkehrsbedingt erreichten die Gambacher erst um 10 Uhr die Anlage des Biebricher Tennisclubs, der danach auf die Regel pochte, nach der die Gastmannschaft pünktlich um 9 Uhr spielbereit sein muss. Statt mit einem eigentlich erwarteten klaren Sieg musste man ohne Spiel und Punkte zurück in die Wetterau fahren.

Die nächsten Spiele der Gambacher Mannschaften:

So., 30. Juni, 09 Uhr: Herren bei der MSG Nidda/Oberschmitten/Ober-Widdersheim;

So., 30. Juni, 09 Uhr: Herren AK 30 I beim TC Gersfeld;

Sa., 10. August, 09 Uhr: Herren AK 60 beim TC Geisenheim;

So., 11. August, 09 Uhr: Herren AK 30 II **Heimspiel** gegen SG Niederwalgern;
So., 18. August, 09 Uhr: Damen I **Heimspiel** gegen MSG Schotten/Sonnenb.;
So., 18. August, 14 Uhr: Damen II in Wettenberg;
So., 25. August, 09 Uhr: Herren AK 40 **Heimspiel** gegen TC Wetter.

www.tcgambach.de



GAMBACH. Glückwünsche seines Mannschaftskameraden Ralf Gärtner nimmt Marc Borgards nach seinem hart umkämpften 7:6, 6:4 Erfolg gegen Andre Hansen vom TC Künzell entgegen. Die Herren AK 40 des TC Gambach blieben am Ende 5:1 Sieger und sind damit weiterhin Tabellenführer der Bezirksliga A.